

心が大切にされる時代に

会長 赤池大樹



2001年3月22日

同窓生の皆さま、お変わりなくご活躍のことと拝察いたします。

いよいよ二十一世紀を迎えたこの百年を振り返つてみると、国内では



学部長をもう一期務めることになったため、昨年に引き続きこうして皆様にご挨拶をさせていただくことになりました。昨年は確かに独立行政法人化問題を主に述べさせていただいたのですが、今回は別の話を二つさせていただきま

明治の後半から大正、昭和そして平成と時代が移り変わりました。戦争そして敗戦、戦後の復興と世の中が大きく変わりました。私が静岡大学を受験しましたのは、昭和四十年の三月末で

滋賀県の米原から準急といふ電車で静岡へ向かいました。前年の十月に東京オリンピックが行われ新幹線や高速公路が急ピッチで整備されました。しかし、私

は、何のために高校に来るのでかという目的意識がありない子供が多くなったように思います。だからこそ、車を持つことも夢でした。また、車を持つことも夢でした。下宿生活では、電話はもちろんなく、テレビもありませんでした。家庭教師をして、奨学金をいただきました。ほとんどの大学生が卒業し、そして就職しました。しかし、この四十年の間

に、物質的なものは言うに

「衣食足りて礼節を知る」

境での教育研究を強いられてきたとの思いから、この二年間新棟建設運動をいろいろな形で展開してきました。それが実つて平成十二年度補正予算で新棟建設が認められました。といいま

い五階分を使います。場所は理学部と図書館の間に、いわゆる学園広場です。これと連動して、旧教養部棟（共通教育棟と呼んでいます）に約一・〇〇〇平米の面積を理学部として確保し

ざいます。新棟建設予定地にはなかなか見応えのある樹木が数多く育っています。しかし、大きい木は植え替えに費用がかかることと、植え替えても枯れてしまうことが多いことから、

す。

ア一本とヒマラヤスギ一本の二本だけは何としても生きたいものだと思案し、一つの結論を出しました。それはこれらの大樹を用いて彫刻作品を作つてもらい、後世に残すという案です。

彫刻家としては、国際的に有名な田辺光彰氏がこの話を聞いて協力して下さることになり、それも報酬を度外視してやつて下さるとのことでした。そうは言つても全く謝礼無しと言つてはいる次第です。何卒

Aの調査結果に見られる「数学嫌いの生徒の割合が寄せられた情報から、文中の「体育館」での葬儀は「臨濟寺」の間違いであることを相談させていただきたいと

思つてます。

さて、このことと関係し

て、理学部同窓会の皆様に

是非お願いしたいことが

一つ目は、朝報と言つて

合研究棟で、全学共同施

設の機器分析センターと同

居です。五、五五〇平米七

階建てで、理学部はその内

静大の中でも最も狭隘な環

境でも、理学部新棟といっ

たは今後かなりよくなると思

います。

でも、理学部新棟といっ

たは今後かなりよくなると思

います。

でも、理学部新

